



Nishisemboku junior high school

13th

~ 校訓 ~ 「立志 善心 叡智」

~ 学校教育目標 ~

「学び合い 支え合い 磨き合い」
~さらなる高みを目指して~

7月20日(土)~8月20日(火) 有意義な夏休みを!



生徒には、待ちに待った夏休みかもしれません。4月4日の始業式、続く5日の入学式から普段の学習活動と両立させて、部活動や諸行事、クラブ活動等にノンストップで頑張ってきたように感じます。20日からの夏休みでは「心も体もエネルギー補給」と考えて、普段はできないことにも取り組むなど、有意義な夏休みとなるよう願っています。とは言うものの、20・21日(土・日)は通信陸上秋田県大会(会場:大館市長根山陸上競技場)が行われたり、田沢湖駅伝大会に向けての駅伝練習が加わったり、3年生は高校の体験入学があったりと長い時間の「ゆっくり」はなかなかできないとは思いますが、計画を立てながら時間を有効に使ってほしいと思っています。

保護者の皆様にもこれまでの本校に対するご協力に感謝申し上げます。夏休み前半には、各学級担任との面談もお願いしております。以前にお知らせしましたように、前期通知票の所見に替わり、面談を充実させたいと考えておりますので、よろしく願いいたします。また、夏休みの最終日曜日となる8月18日には、PTA環境部主催の「PTA親子奉仕作業」もありますので、ご協力をお願いいたします。

生徒指導部より「夏休みのしおり」が配付されます。各学級でも読み合わせを行いますが、各ご家庭でも事故等のない夏休みとなるように内容の確認をお願いいたします。

夏休み中も「地域に貢献」します。しています。地域に迷惑をかけません。

美術の時間に灯ろうの絵を作成しました。8月15日に予定されている「ふるさと西仙まつり」での灯ろう流しに使われるものです。まつりの実行委員会からの依頼により、全校生徒で取り組みました。美術担当によると、雄物川に流すにはもったいないほどの力作揃いということです。ここでも地域に貢献しています。

また、西仙北の中でもさらに地区ごとのおまつりや行事があり、そこからは吹奏楽部に出演の依頼が来ています。地域に貢献する活動として、前向きに取り組ませたいと思っていますし、中学生のボランティアとして地域の行事に積極的に関わってほしいとも思っています。

夏まつりには夜のイベントも付きものです。地域の行事に便乗して、中学生がトラブルを起こしたり、地域の皆さんに迷惑をかけたりすることのないように指導しますが、地域でもそのような生徒を見かけたら、地域の父・母として、ご指導いただけますようお願いいたします。



学校からの緊急メールについてお願い



最近では、クマの目撃情報でお送りすることの多い緊急メールですが、先週の大雨への対策としてもメールを出させていただいております。その際に、ケータイ電話等の機種変更やアドレス変更により、メールが届かないケースが数件ありました。変更があった場合は、再度の登録が必要になりますので、本校教頭までお知らせいただけますようお願いいたします。

なお、事前に連絡を差し上げておりますが、明日7月19日(金)には、西仙北地区の保育園・幼稚園・小学校・中学校の合同引渡訓練も予定しておりますので、よろしくお願いいたします。

万が一、夏休み中に交通事故等にあつたら

毎日のように、小・中学生が事故等に遭っているニュースを目にします。何もなかったことを願っているのですが、万が一事故等があった場合は、できるだけ速やかに学校に電話連絡していただけますようお願いいたします。夜間や休日については、生徒の欠席・遅刻等で利用している「生徒出欠フォーム」の「その他の連絡事項」に状況を入力して送信してください。教頭または学年部から折り返し連絡をさせていただきます。

なお、学校閉庁日の8月13・14・15日(火・水・木)については、大仙市教育委員会教育指導課でも緊急連絡を受け付けますので、市役所代表63-1111内線336または347にお願いします。